

ANDINA

Agencia Peruana de Noticias

Bancada aprista acusa a ONGs e "Izquierda caviar" de montar campaña de desprecio contra el vicepresidente Giampietri

Lima, set. 12 (ANDINA).- La bancada aprista en el Congreso expresó hoy su total rechazo a lo que consideran como una campaña de desprecio iniciada contra su parlamentario y primer vicepresidente, Luis Giampietri, por parte de algunas ONG y agrupaciones, a las que calificaron como parte de la "izquierda caviar".

El congresista y vocero aprista, Javier Velásquez Quesquén, señaló que estos sectores pretenden involucrar a Giampietri en actos irregulares en la compra de armas para la Marina de Guerra, en alusión a la denuncia aparecida en un diario local.

Subrayó que el vicealmirante en situación de retiro es una persona honesta que siempre ha mostrado transparencia, por lo que las acciones que se pretenden realizar en su contra no tienen otra intención que mellar y perjudicar su vida política.

Asimismo, Velásquez Quesquén dijo que el Ministerio Público, que tiene a su cargo la investigación, demostrará plenamente que el vicepresidente Giampietri no ha incurrido en ningún delito y que las acusaciones que se le hacen no son más que un juego sucio y desesperado de las ONGs y la izquierda "caviar".

De otro lado, el coordinador aprista cuestionó que algunos sectores quieran vincular al vicealmirante Luis Giampietri con el prófugo general (r) Víctor Malca, quien viene siendo solicitado por la justicia por haberse apropiado de millones de dólares del Estado y de la institución castrense.

"El vicepresidente Giampietri siempre ha dado la cara y nunca ha rehuído a la justicia, cuando esta lo ha requerido. Es una persona honesta y transparente que ha velado, no sólo por la seguridad y bienestar de su institución (Marina), sino también de sus miembros. El pretender vincularlo con Víctor Malca es realmente irresponsable, ya que el ex miembro del Ejército es un prófugo de la justicia", afirmó el parlamentario.

(FIN) EGZ/RRR



(AND98194)